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WEEKLY COMMUNICATION
Rotary Club of Chiba-West

国際ロータリー第2790地区 第3グループ
千葉西ロータリークラブ

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　渡 邉 岳 仁　　 　　幹　事　長 坂 圭 将
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：https://www.chibawest-rc.net/

地区スローガン ： 「Bring up Engagement　エンゲージメントを育もう」
クラブ方針 ： 「 進 化 」 keep on smiling

■ 会長挨拶 /渡邉岳仁 会長
　本日より、京成ホテルミラマーレさんで、千葉西ロータリークラブの例会をお世話になることと
なりました。ミラマーレさんの例会場は 2 階・6 階・8 階・16 階の４ヶ所になりますので、お間
違えのない様その日の会場をご確認お願いします。
　先月は、第３グループのゴルフ、地区大会、奥様例会と異動例会、振替例会となりましたが、
多くの会員の皆さまに参加ご協力頂き誠にありがとうございました。お陰様で無事終えることがで
き、一安心しています。
　話は変わりますが、会費を上げないためのコスト削減の途中経過のご報告をいたします。
各クラブの会長、幹事様に千葉西ロータリークラブの現状を理解いただき、今年度末で合同事務
所から撤退したいと申し入れをいたしました。ただ、各クラブ間での合同事務所使用の決まり事
が無かったので、何から話を始めたら良いかわからない状態です。各クラブに相談し、了解をい
ただく様にしていきます。
　事務所全体の契約は令和６年１０月に満了となりますので、それまでには決定していきたいと
思っております。よろしくお願いいたします。

四つのテスト/ 小松喜久子 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　鈴木章浩 様（千葉若潮 RC）
　原田宗広 様（千葉若潮 RC）

■ ご挨拶　鈴木章浩 様
　皆さま、こんにちは。千葉若潮 RC の鈴木でございます。本日は地区大会実行副委員長の原田くんと、
先日開催された地区大会の御礼に伺いました。海寶ガバナー補佐をはじめ、親クラブである千葉西 RC の
皆さまにはご支援ご協力を頂き御礼申し上げます。おかげさまで地区大会は高い評価を頂きました。深く
感謝いたします。
　今週末には地区大会記念ゴルフ会、また公式訪問、5 月には国際大会と千葉ナイトがございます。引
き続き、ご協力をお願い申し上げます。

 誕生のお祝い
　友田直人、野口アキ子、須藤郁雄、今野文明　各会員

■ 記念スピーチ　友田会員
　お誕生日祝いをありがとうございます。
75 歳になります。日本社会も変わったとし
みじみ思います。今週末に、ふれあい花壇
の植え替えがございます。皆さん、宜しく
お願いします。
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■ 地区大会表彰
 ・100％ロータリー財団寄付クラブ
 ・Every Rotarian Every Yearクラブ

■ 2024-25 年度理事役員の指名
○役員　　会長　前野拓郎
　　　　　会長エレクト  今野文明
　　　　　副会長（会長ノミニー）野城隆憲
　　　　　副会長（直前会長）渡邉岳仁
　　　　　副会長（研修リーダー）西川　昇
　　　　　幹事　桜井隆宏
　　　　　会計　高橋健一郎
　会場監督　長坂圭将　各会員
以上　定款第 11 条第 4節ならびに細則第 2条第 1節に伴い 8名推薦いたします

○理事　遠藤　平
　　　　飯高喜代志
　　　　野口アキ子
　　　　白井貴博
　　　　須藤郁雄
　　　　真野匡章
　　　　荘司芳樹
　　　　中村武弘
　　　　足立啓輔　各会員
以上　細則第 2条第 2節に伴い 9名の推薦をいたします
なお　立候補・推薦がある場合は一ヶ月以内に幹事へ申し出てください

■ クラブフォーラム　親睦活動委員会担当
中村委員長：奥様例会へご参加くださいました皆さま、御礼申し上げます。私にとっての奥様例会は、入
会して初めての行事でしたが有意義な時間を過ごせたと思います。
フォーラムとは「公開討論会」という趣旨です。皆さまにも例会の感想や改善点をご
意見いただきながら進めて参ります。
親睦活動委員会のメインのお仕事は例会の受付業務、会場案内ですが、五大事業と
呼ばれる納涼、忘年、文化の集い、奥様例会、親睦旅行があります。本年度は、ほ
ぼほぼ内容が確定しております。次年度はいかがでしょうか。
前野会長エレクト…ロータリークラブは親睦が基本、久し振りの奥様例会でご家族と
ご一緒に有意義で素晴らしい時間を過ごしたいと思います。親睦の事業は継続したい
と思います。
中村委員長：10 月 28 日は浦安アンフィシアターでミュージカル鑑賞をしました。奥様
ご同伴のメンバーは 8～ 9名でした。感想をお聞きしたいと思います。

・花光会員：家内が途中で体調を崩し中途退席しました。観劇前に美味しいものを食
べすぎました（笑）以前もライオンキングを観ましたが、なかなか自分では取らない
チケットですのでロータリーで企画いただけると助かります、女性陣との交流が深まり
ました。会費予算の関係から知恵を出して楽しむことが求められると思います。前野エ
レクト、次年度に期待しております。

・大森会員：久し振りに奥様方とすごさせていただきました。私よりもむしろ、奥さま
同士のコミュニケーションが良かったと思います。楽しそうに過ごしています。女性陣
の和み方は我々に醸し出せないものがあります。ロータリーは基本的に夫婦となります。企画が良かった
と思います。
中村委員長：忘年家族例会が 12 月 16日に開催されます。ご家族もお呼びして総勢 100 名は超えたいと思
います。お一人様、一人以上はお呼び頂きたいと思います。当日はお料理を用意させて頂くのが私となります。宜しくお願
いします。
親睦活動委員会として残されている事業はこのほかに、親睦旅行がございます。皆さんどういったものが良いのか、女性に
お伺いしたいと思います。

・小松会員：年度の前半でもコロナが終わり行事をこなして参りました。韓国への訪問交流など催しがあるように感じます。
親睦旅行でしたら、日帰りが希望です。

・野口会員：コロナが明けました。これまで色々な会合をロータリーとしても我慢していたので行きたいと思います。1 泊で
飲みたいと思います。普段ですと車でなかなかゆっくり出来ないので、近場でも構わないのでのびのびしたいという気持ち
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があります。
中村委員長：より良い親睦旅行を設営したいと思います。
渡邉会長：奥様例会から忘年例会に繋げ、クラブ創立 50 周年にはご夫婦交えてみんなでお祝いをしたいと思います。来年
度はより楽しくバージョンアップをしていただきたいです。ロータリークラブの目的は奉仕ですが、どうせやるなら楽しくやる、
みんなが仲良くしてやることに意義があります。親睦へ参加頂いて自分が楽しむ、ひとが楽しんで 50 周年に向かっていけた
らと思います。自分がいきたい行きたくないではなく、みんなを楽しませるために参加するという考えです。宜しくお願いし
ます。

■ 会員拡大の取り組み
野口アキ子会員増強・退会防止委員会委員長
・飯高会員（ご欠席）…現在アプローチ中という報告を頂いております。
・宮川会員…他クラブ会員へ新入会員のバーターを依頼、同業者のなかでロータリーをやるという志のあ
る方がいないというのが現状だそうです。
・西川会員…元会員の事業所にアプローチ中。他の方もアプローチしようと思っています。
・足立会員…例会へお誘いしたところ御多忙という事で、忘年例会にお誘いしようと考えています。説得し
ようと思います
・川﨑会員…司法書士の方にアプローチしました。業務多忙という事で考えさせてく
ださいとの事です。もう一人、行政書士の方が興味を持ってくださって 11 月 28 日の
例会にお誘いする予定です。
・前野会員…野城さんと共通のお知り合いあり、ロータリーについてお話ししたところ
乗り気でしたので、野城さんとお誘いしたいと思います。
・桜井会員…飲み仲間で候補者が見つかり、ゴルフを2回ほど行いました。

■ 幹事報告
 ・定例理事会報告
　審議 9 件、承認いただきました。報告は 4 件です。津田先生が 12月末で退会とな
ります。残念です。
　① 第 3グループ合同ゴルフ会「会計収支報告」
　② さよなら東天紅「会計収支報告」
　③ 上四半期会計収支報告
　④ ふれあい花壇植替えの件
　⑤ 忘年家族例会ご招待者の件
　⑥ 2024-25 年度地区委員承認の件
　⑦ 2025 年規定審議会 クラブ制定案投票の件 (4 案 )）
　⑧ 退会会員の件（津田英彦会員）
　報告
　① 合同事務所撤退の経過報告
　② ガバナー補佐担当報告
　③ 合同幹事会報告
 ・千葉商業高校 100 周年の報告がございます。花嶋実行委員長より、インターアクトでゆかりの深い千葉
西 RCに御礼という事です。

■ 委員会報告
 ・社会奉仕委員会
11 月 11 日（土）9:30ＪＲ稲毛駅前ふれあい花壇の植替えを行います。皆様方のご協力が必須です。宜
しくお願いします。

 ・野球同好会
11 月 11 日（土）今シーズン最終戦となります。対旭クラブ戦、15:00 古市場球場となります。勝てば 7
年ぶりの優勝になります。宮川監督の胴上げをしたいと思います。宜しくお願いします。若潮さん、野球リー
グへの復活を期待しています。

 ・ＷＲＧゴルフ同好会
渡邉年度の第二戦です。11 月 15 日（水）　山武グリーンカントリークラブにて、8:50 集合です。優勝目
指して頑張りましょう！宜しくお願いします。
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クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】 依田和孝 【副委員長】 海寶勘一 【委員】  *足立啓輔   *上田裕美 
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■次週プログラム

　11月14日（火）⇒17日（金）振替

　「第3グループ ロータリー情報研修会」

　13:30点鐘　三井ガーデンホテル千葉

44
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 ニコニコBOX
 ・千葉若潮 RC様…地区大会では皆様にお世話になり、ありがとうございました。
 ・宮川…ミラマーレ初例会です。今後とも、宜しく。
 ・花嶋…千葉商業高校創立 100 周年記念にご協力いただき、ありがとうございました。
 ・藤崎…11月2日千葉県立千葉商業高等学校創立 100 周年記念式典・講演会・祝賀会が無事終了いたしました。
　　　　今週 10日からインターアクト国外研修で 3泊 4日台北へ引率で行って参ります。
 ・渡邉…ミラマーレさん、今後とも宜しくお願いいたします。
 ・野城…ミラマーレ初例会、よろしくお願いします。
 ・花光…新会場での例会を祝して。
 ・野口アキ子…お誕生日プレゼントを頂きありがとうございます。日々健康で暮らせることに感謝です。
　　　　　　　これからも好きなゴルフ、趣味、地域のボランティア活動に力を入れて参ります。
 ・前野…ミラマーレ様、今後とも宜しくお願いします。
 ・大森…第 3グループ合同ゴルフ会へご協力ありがとうございました。
　　　　11月7日情報研修会へのご参加を宜しくお願いします。
 ・今野…誕生日祝いをいただきありがとうございます。
 ・友田…いのちの電話チャリティコンサートは 11月4日盛会の内に終えることが出来ました。ご協力に感謝いたします。
 ・北村…ミラマーレさん、どうぞ宜しくお願いします。
 ・長坂…親睦委員会の皆さま、本日のフォーラムありがとうございます。
　　　　今日よりミラマーレさんには大変お世話になります。宜しくお願いいたします。
 ・桜井…ミラマーレさん、今後とも宜しくお願いします。
 ・小松…新しい例会場は新鮮な反面、東天紅も懐かしいです。こちらでしばらく頑張りたいと思います。
 ・川﨑…ミラマーレ初例会、今後とも宜しくお願いします。

 12月プログラム
 ・ 5日　クラブ年次総会・会長卓話（京成ホテルミラマーレ）
 ・12日➡16日（土）　忘年家族例会（ペリエホール千葉駅ビル 7F）
 ・19日　クラブフォーラム（京成ホテルミラマーレ）（寄付金受付）
 ・26日　休会（定款により）

 11月プログラム
 ・ 7日　クラブフォーラム（京成ホテルミラマーレ）
 ・14日➡17日（金）第3グループ情報研究会（三井ガーデンホテル千葉）
 ・21日　休会
 ・28日　クラブフォーラム（京成ホテルミラマーレ）（寄付金受付）

2023-24年度 国際ロータリー第2790地区
地区大会　ロータリーユースの集い
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